
ВНИМАНИЕ!
С 1 апреля началась ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА

на газету «Вечерний Петербург»
на 2�е полугодие

2014 года во всех почтовых отделениях
Санкт�Петербурга и в РЕДАКЦИИ.

Время работы отдела распространения газеты:
11.00 — 18.00 (суббота, воскресенье — выходные).
Телефон для справок (812) 334�35�57.

Наш адрес: улица Мира, 34, лит. А. Проезд: от ст. метро «Выборгская» автобусом №14
или от ст. метро «Горьковская», «Петроградская».

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА 6 МЕСЯЦЕВ

Льготная подписка в почтовых отделениях
для ветеранов войны, инвалидов 1�й и 2�й групп

Почтовые отделения 1010,64 руб. 703,92 руб. 447,18 руб. 330,12 руб.

Организации, Индекс 54980 (основной    Индекс 54981
осуществляющие  выпуск с пн. по пт.)        (пятничный выпуск)
подписку

до адресата до востр. до адресата до востр.

Почтовые отделения 1172,52 руб. 789,12 руб. 496,44 руб. 350,10 руб.

Редакция  газеты 1080 руб. 732 руб. 456 руб. 354 руб.

ПОДПИСКА В РЕДАКЦИИ

Индекс 54980-Л (основной выпуск)    Индекс  54981-Л (пятничный выпуск)

НАЗНАЧЕНИЯ

Повестка дня 3Вечерний ПетербургЧетверг, 10 апреля 2014

Со следующего года тестовая часть ЕГЭ будет отменена. Также, по словам министра образова-
ния Дмитрия Ливанова, планируется введение устного экзамена по всем гуманитарным предме-
там и перевод сдачи ЕГЭ полностью в электронный формат.

ОДНАКО!

У Георгия Полтавченко
— новый первый
 вице-губернатор

ИМ СТАЛ АЛЕКСАНДР ГОВОРУНОВ

ДЕПУТАТЫ петербургского
ЗакСа одобрили внесенную
губернатором кандидатуру
Александра Говорунова на
должность руководителя ап'
парата администрации гу'
бернатора Петербурга. На
этом посту он сменил вице'
губернатора Игоря Дивинс'
кого, который теперь будет
курировать взаимоотноше'
ния горадминистрации с
федеральными органами
власти.

Как сообщает БалтИнфо,
в сферу ответственности Александра Говорунова будет вхо'
дить работа районных администраций и комитета по инфор'
матизации и связи. Также он будет курировать подготовку и
проведение муниципальных выборов, которые пройдут в Пе'
тербурге осенью этого года.

59'летний Александр Говорунов служил в органах КГБ
СССР и ФСБ РФ оперуполномоченным, а затем начальником
отдела по работе с кредитно'финансовой сферой.

В 1996 году возглавил управление кассовых операций, бе'
зопасности и инкассации Санкт'Петербургского банка Сбер'
банка России, а затем был назначен заместителем предсе'
дателя банка. В 1999 году перешел на работу в Москву на
должность заместителя председателя правления Сбербанка
России. С июня 2010 года по январь 2013 года — председа'
тель правления Северо'Западного банка Сбербанка России.
С января 2013 года — советник президента, председателя
правления Сбербанка России Германа Грефа.

Иннокентий ВНЕШНИЙ

Блокадную подстанцию
рекомендовано

взять под охрану
ТАКОЕ РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО НА ЗАСЕДАНИИ СОВЕТА

ПО КУЛЬТУРНОМУ НАСЛЕДИЮ

СОВЕТ ПО КУЛЬТУРНОМУ НАСЛЕДИЮ при правительстве
Санкт'Петербурга на своем вчерашнем заседании рекомен'
довал КГИОП включить «блокадную подстанцию» на набе'
режной реки Фонтанки в Реестр объектов культурного насле'
дия. За проголосовали 15 человек, 5 выступили против, 4 —
воздержались.

В частности, против выступило руководство Санкт'Петер'
бургского союза архитекторов. Среди выступивших за —
известный режиссер Александр Сокуров и депутаты Законо'
дательного собрания Петербурга.

Алла РЕПИНА

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ
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uС наступлением весны вскрываются из-
вечные для Петербурга проблемы: тает
снег, текут крыши. На киностудии «Лен-
фильм» произвели срочный ремонт про-
текающей кровли в съемочных павильо-
нах и прилегающих к ним производ-
ственных помещениях. В ответ на это
прокуратура Петроградского района...
возбудила административное дело про-
тив киностудии «Ленфильм».

— В ХОДЕ проверки соблюдения
законодательства об охране культур-
ного наследия выявлены нарушения
в деятельности киностудии и фирмы
«Меч», — рассказали в пресс-службе
прокуратуры. — Киностудия «Лен-
фильм» произвела ремонтные рабо-
ты на одном из объектов культурно-
го наследия, при этом не было полу-
чено разрешение на производство
работ.

В связи с этим в отношении глав-
ного советника генерального дирек-
тора «Ленфильма» Юлии Красновой
возбуждено дело об административ-
ном правонарушении по факту орга-
низации (или проведения) строи-
тельных или иных работ без разре-
шения государственного органа.

Представители «Ленфильма» сооб-
щают, что ремонт был произведен в
связи со срочной необходимостью.
Работы пришлось выполнять на-
столько в экстренном порядке, что
киностудия не успела провести не-
обходимую в таком случае процеду-
ру с разрешением на ремонт зданий.
В 2008 — 2009 годах, при прежнем
руководстве киностудии, на «Ленфильме» был произ-
веден капитальный ремонт этих и других объектов сто-
имостью в 60 млн. рублей. Однако, как показало иссле-
дование состояния дел, несмотря на то что деньги были
«освоены» в полном объеме, необходимые работы не
проведены и здания так и остались в критическом со-
стоянии.

В связи с создавшейся аварийной ситуацией на «Лен-
фильме» в срочном порядке начали производить час-
тичные ремонтные работы. Следует учитывать тот
факт, что павильоны киностудии сейчас загружены ра-
ботой, в них снимаются три проекта: «Визит к мино-
тавру», «Екатерина Великая» и «Самый рыжий лис».

«Ленфильм» залатал
аварийные крыши

ПО ЭТОМУ ПОВОДУ РАЙОННАЯ ПРОКУРАТУРА

ЗАВЕЛА ПРОТИВ КИНОСТУДИИ ДЕЛО

При угрозе протекания и ветхости крыш руководство
«Ленфильма» вынуждено было организовать немедлен-
ный ремонт данных помещений. В случае промедле-
ния могли пострадать дорогостоящая аппаратура, кос-
тюмы и декорации, утрата которых привела бы к боль-
шим материальным и репутационным потерям.

— 20 лет протекала эта крыша. 20 лет подряд зали-
вало технику, заливало костюмы. И тогда прокуратура
почему-то молчала. Теперь, когда начали крышу ремон-
тировать, спасая по сути историческое здание, вдруг
появилась и прокуратура. Разве это не попытка пере-
вернуть все с ног на голову? — поделился своим мнени-

ем режиссер киностудии «Лен-
фильм» народный артист Рос-
сии Сергей Снежкин.

— Прокуратура предъявля-
ет претензию, что установле-
ны подпорки под стропила без
согласования с КГИОП и мес-
тами проведен аварийный
ремонт кровли. Сегодня мы
имеем аварийное состояние
кровель на «Ленфильме». Это
результат безобразной экс-
плуатации зданий в предыду-
щие годы. Некачественный
ремонт не только не испра-
вил, а еще больше усугубил си-
туацию. В настоящий момент
инженерно-технические служ-
бы киностудии были вынуж-
дены провести аварийные ра-
боты: поставить опоры под
прогнившие стропильные
балки и заменить несколько
листов железа на крыше. Со-
стояние кровли было такое,
что помещения затапливало
водой и крыша находилась на
грани обрушения. Прежде

чем производить ремонтные работы по спасению па-
вильонов, были совершены все необходимые в такой
чрезвычайной ситуации шаги — издан приказ и со-
брана комиссия, которая и составила акт об аварий-
ном состоянии кровли. В дальнейшем мы все наши дей-
ствия будем согласовывать с КГИОП. Будет составлен
проект на все запланированные ремонтные работы,
проект будет согласован в КГИОП, в КГА и во всех не-
обходимых инстанциях, — прокомментировал глав-
ный инженер киностудии «Ленфильм» Алексей Маза-
ев.

Артемий АГРАФЕНИН, фото Натальи ЧАЙКИ

Нынешней команде киностудии
досталось тяжелое наследство.




